

高崎市20例目の新型コロナウイルス感染症患者について（第5報）

6月24日（水）に新型コロナウイルスに感染していることが判明した高崎市20例目患者の濃厚接触者の健康観察期間が終了しましたので、報告します。

- 1 健康観察期間終了日 令和2年6月30日（火）
- 2 健康観察終了者人数 42人（高崎市20例目患者在籍のクラス生徒40名、担任1名、その他のクラス生徒1名）

3 PCR検査実施状況

濃厚接触者42人のPCR検査は6月27日（土）までに終了し、すべて陰性でした。

4 今後の対応

健康観察が終了した生徒及び先生は、引き続き、毎日の検温など健康管理を実施していくよう学校にお願いしました。今回の濃厚接触者が体調不良になった場合は、学校と連携して引き続き相談対応していきます。

新型コロナウイルス感染症の患者、濃厚接触者、医療従事者、それら家族や関係者に対する、いわれのない誹謗中傷、いじめや差別的な対応は人権侵害につながり、決して許されるものではありません。新型コロナウイルス感染症は、誰もが感染しうる感染症です。不確かな情報に惑わされることなく、正確な情報に基づいて冷静な行動をお願いします。

今後も、前橋育英高校に温かい応援をお願いいたします。

報道関係者の皆様へお願い

学校運営の妨げとなるおそれがあるため、学校への取材はお控えください。

感染症法第16条第1項の規定に基づき、感染症の予防のため情報の公表を行いますが、同第2項により個人情報の保護に留意する必要があります。報道機関各位におかれましては、報道に当り、プライバシーの保護にご配慮ください。

本件に関するお問い合わせ先

保健予防課 感染症対策係

電話 直通 / 027-220-5779

※午後5時15分以降は027-224-1111（当直室）で、
内線84-2216につなぐようお願いください